Medio	Radio Bio-Bio
Fecha	20/12/2016
Mención	Montes y misa en Punta Peuco: espero no prestarme a un acto que no sea sincero y profundo. Habla Fernando Montes SJ, ex rector de la UAH.

El sacerdote jesuita y ex rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, se refirió a su participación en la misa donde seis reos del Penal Punta Peuco pedirán perdón por los crímenes cometidos en dictadura.

En conversación con Expreso Bío Bío, Montes aclaró que fue invitado pero que no organizó este acto ecuménico.

"Me pareció interesante acompañarlos, escuchar, porque es un paso adelante", dijo.

Añadió que el pedir perdón puede conllevar a colaborar con la justicia. "Desgraciadamente hoy hay poca gente que hace el esfuerzo de no hablar con eslogan y simplificaciones (...) es bueno ir procediendo de modo que si se puede avanzar en algo, avancemos", precisó.

Además, enfatizó que hay que esperar lo que pase este viernes y que si es serio "agradezco a Dios y a las personas que habiendo meditado quieren decir públicamente que están arrepentidos", arguyó.

"No hagamos juicios generales porque me consta que ha habido gente que ha dado información y está ahora en los juicios", manifestó y llamó a ser cuidadosos para que todo paso adelante que se pueda dar, se efectúe.

Por otra parte, aclaró que no ha solicitado amnistía ni rebajar penas a los reos de Punta Peuco, sino que pide que las personas sean "medianamente civilizadas" con quienes se encuentren en estado terminal.

"Seamos mesurados y escuchemos qué quiere decir cada uno", arguyó y espera que con este arrepentimiento los reos puedan colaborar con la justicia.

"Honestamente no sé por qué soy invitado, pero me imagino que ellos van a decir, tiene que ser algo que verdaderamente pueda ser conocido, que sea una cosa donde los datos que ellos me den, me sirva también para informar a quien tiene interés (...) espero no prestarme a un acto que no sea sincero y profundo, no tengo por qué juzgar intenciones, al revés, genero todas las posibilidades para que una persona pida perdón, ojalá que quienes fueron ofendidos puedan acceder al perdón", concluyó.

Escucha la entrevista realizada por Ángeles Araya y Álvaro Escobar en Expreso Bío Bío:

[AUDIO]